
[FIX] Mathenia zum Glubb?
Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 18:19

Da wir einen zweiten Torwart brauchen und ein nicht schlecht verdienender Kirschbaum Platz
gemacht hat, sicher okay. Was die Ablöse betrifft, können wir eh nur raten. Zu teuer wird er
kaum sein, sonst würden wir ihn kaum holen. Ich denke Bornemann hat das besser im Blick. 
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